



Sortie du 6 avril 2016 à Mennecy

Nous avons innové cette année avec une première sortie du matin à 9h, ce qui ne s'était encore jamais fait. Signe que nos adhérents sont matinaux puisque nous étions 37 pour cette première rencontre de l'année. Sans doute étions-nous en manque après 4 mois d'interruption.



Nous avons même failli passer à côté de la pezize veinée qui n'a été trouvée qu'au retour, à quelques dizaines de mètres du parking. Qu'importe, il faisait beau, on s'est retrouvés, on s'est oxygénés et on a récolté 23 espèces, dont certaines ayant passé l'hiver n'étaient pas vraiment en très bonne forme.

La liste est accessible par ce lien :

<http://champignons77.org/mennecy-2016.pdf>



Y aura-t-il des morilles en Ile de France cette année. Ce n'est pas sûr, vu la douceur de l'hiver. Certes, j'en ai déjà trouvé 2 cette semaine, mais le démarrage semble difficile et nous n'en avons pas trouvé aujourd'hui.



Denis Lecarpentier